

BIG ISSUE

Semarak Lomba Posyandu di Sumbawa Barat, Bhabinkamtibmas Aktif Dukung Program Kesehatan Masyarakat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.BIGISSUE.ID

Dec 6, 2024 - 12:00



SUMBAWA BARAT, NTB – Dalam upaya mendukung program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di bidang kesehatan, Bhabinkamtibmas Desa Seteluk Tengah, anggota Polsek Seteluk Polres Sumbawa Barat, hadir sekaligus memberikan pengamanan pada kegiatan Lomba Posyandu yang

digelar di Posyandu Dusun Tiu Jeruk, Desa Seteluk Tengah, Kecamatan Seteluk, Jumat (06/12/2024).

Kegiatan ini menjadi bagian dari rangkaian Bulan Bhakti Gotong Royong Masyarakat (BBGRM) yang dihadiri berbagai elemen masyarakat dan pejabat daerah, termasuk Camat Seteluk, Tim Penilai dari Kabupaten Sumbawa Barat, Kepala Desa, Kepala Dusun, serta perwakilan TNI dari Kodim 1628/Sumbawa Barat. Acara berlangsung meriah dengan antusiasme peserta dan dukungan penuh dari aparat keamanan.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kapolsek Seteluk, Iptu Siswoyo, S.H., menyatakan bahwa kehadiran anggota Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ini tidak hanya menunjukkan dukungan terhadap program pemerintah, tetapi juga memastikan kenyamanan dan keamanan masyarakat selama acara berlangsung.

“Memberikan layanan keamanan dalam setiap kegiatan masyarakat sudah menjadi tugas rutin kami. Ini wujud nyata kepedulian kami terhadap kenyamanan masyarakat,” ujar Iptu Siswoyo.

Selain bertugas mengamankan acara, Bhabinkamtibmas juga menyempatkan diri memberikan himbauan kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan. Pesan-pesan Kamtibmas yang disampaikan diharapkan dapat memperkuat rasa kebersamaan dan menciptakan suasana kondusif di tengah masyarakat.

Semaraknya Lomba Posyandu ini menjadi bukti nyata sinergi antara pemerintah, masyarakat, dan aparat keamanan dalam mendukung program kesehatan nasional. Melalui kegiatan seperti ini, diharapkan layanan kesehatan untuk ibu dan anak dapat terus meningkat, seiring terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman. (Adb)